
７番（小川義昭君）  

 

私も何回かその情報コーナーを見てきました。本当にあれでい

いのかなと私自身の個人的な感覚でございます。 

 今ほどの観光推進部長の答弁ですけれども、私が今、質問した

中で当時の当局、これは平成 17 年です、平成 17 年の３月定例会

で私の質問に対して角前市長の答弁なのです。観光客の利便性が

高い。だから、前向きに十分検討すると。このときにはまだ新幹

線の話はないです。その時点でさえ、こういうふうなお話なので

す。 

 今は新幹線が来るのです。観光客はすぐに来るのです。そうい

うことでもう一度、市長の答弁をよろしくお願いいたします。 


